

P27 Sean Heller

Tagesordnungspunkt: 7. Wahl des Parteirats

Selbstvorstellung

Es gibt Momente, in denen ich zweifle.

Zweifle daran, dass alles gut wird. Zweifle daran, dass wir diese Welt wirklich verändern können, und dass nach morgen ein besseres Übermorgen auf uns wartet. Denn gerade wenn die Angst vor Rückschritten das Festhalten am Alten dem Kampf für Neues bevorzugt, bleibt wenig Raum für die Zukunft.

Wenn ich früher als Kind mit meiner Mutter nach Braunschweig zur Arbeit gefahren bin, kamen wir meistens an der PTB, der Physikalisch-Technischen-Bundesanstalt, vorbei. Dort stehen vier Atomuhren. Diese Atomuhren messen die Zeit, indem sie die Schwingungen von Atomen zählen – ein Prozess so genau, dass die Ungenauigkeit nur den Bruchteil einer Sekunde in Millionen von Jahren beträgt. Diese unvorstellbar präzisen Uhren beeinflussen unser gesamtes Leben. Wann wir morgens aufstehen, wann wir arbeiten und wann unser Tag endet.

Die Atomuhren geben uns unsere Zeit vor, und wer die Zeit kontrolliert, kontrolliert auch, wie wir leben, was wir tun und wie wir denken.

Und auch wenn es sich im Moment so anfühlen mag, als würden sich die Uhren in der Welt plötzlich rückwärts drehen, dürfen wir unsere Uhr deswegen nicht anhalten. Denn es liegt an uns, die Zeit weiter vorwärts zu bringen.

Ihr Lieben,

Ich bin Sean Heller, 21 Jahre alt und derzeit Landessprecher der GRÜNEN JUGEND Niedersachsen. Heute bewerbe ich mich mit dem Votum unseres Jugendverbandes für den Parteirat.

Wer die Arbeit der GRÜNEN JUGEND verfolgt, weiß, dass wir – diplomatisch formuliert – nicht immer zufrieden sind mit den Kompromissen unserer Partei. Doch gerade deswegen schätze ich jede einzelne Diskussion und jeden Dialog, den wir miteinander führen – egal ob auf großen Bühnen oder in Gremien wie dem Parteirat.

„Wo Menschen miteinander reden, wird aus Unterschied Vorteil.“
Und gerade in Zeiten von Trump, Putin und... Merz sollten wir umso mehr aus unseren Unterschieden gemeinsame Hoffnung und Zusammenhalt schöpfen.

Wenn Ihr mir zutraut, Teil dieses wichtigen Gremiums zu sein, würde ich mich über Euer Vertrauen und die Bestätigung meines Votums freuen! :)

Solidarisch-grüne Grüße,

Euer Sean



Geburtsdatum:
23.09.2003

Kreisverband:
Hannover

Themen:
Europa & Internationales

E-Mail:
sean.heller@gj-nds.de

Ein bisschen Kontext zu mir:

- Student der Anglistik/Amerikanistik und Politikwissenschaft an der Leibniz Universität Hannover
- Seit Ende 2021 Mitglied bei B'90/DIE GRÜNEN und der GRÜNEN JUGEND
- Von 2022–2023 Sprecher der GRÜNEN JUGEND Gifhorn
- Von 2023–2024 Kreisverbandssprecher der GRÜNEN Gifhorn (zuvor im Beisitz)
- Seit 2024 Landessprecher der GRÜNEN JUGEND Niedersachsen
- Seit Neuestem Kegel-Enthusiast